



Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi serahkan Piagam Penghargaan kepada Bernadeta Nina Murniati dan Damarisa Listyawardani.

YOGYA (KR) - Yayasan Teratai Kasih Perempuan (YTKP) menyelenggarakan kegiatan sosial penyerahan donasi berupa 8 unit gerobak angkringan kepada 8 Pedagang Kaki Lima (PKL) di wilayah Pakualaman Yogyakarta, Kamis (5/4) lalu.

Selain itu, diadakan Sarasehan Gerakan Kampung Panca Tertib Kampung Kepatihan di Pendapa nDalem Pujowinatan, Pakualaman. Acara tersebut dihadiri oleh Kepala Satpol PP, Kadinas

Perindustrian dan Perdagangan, Camat Pakualaman dan seluruh jajaran staf daerah Pakualaman.

Dalam momentum tersebut, dilakukan penyerahan donasi diberikan langsung oleh Ketua Yayasan, Bernadeta Nina Murniati dan diterima oleh Wakil Walikota Yogyakarta Drs Heroe Poerwadi MA.

Bernadeta Nina Murniati dalam sambutan antara lain mengatakan, komitmen Yayasan Teratai Kasih Perempuan

demi memberikan pelayanan sosial kepada masyarakat dalam bentuk dukungan wirausaha.

"Gerobak-gerobak ini kami berikan sebagai sarana berjualan bagi para pedagang, khususnya wanita di Indonesia yang kami anggap layak untuk menerima bantuan," ujar Bernadeta Nina sambil menyebutkan, YTKP berkedudukan di Jakarta dan telah disahkan oleh Kemendukham, 14 Februari 2018.

Dalam momentum tersebut, selain penyerahan donasi, YTKP juga menerima penghargaan yang diserahkan langsung oleh Wakil Walikota Yogyakarta, Drs Heroe Poerwadi MA.

"Penghargaan ini diberikan karena YTKP telah turut mendukung program daerah setempat untuk menjadikan Pakualaman menjadi daerah wisata yang bersih dan tertata," ujar Heroe Poerwadi.

Bernadeta Nina Murniati dan Pembina Yayasan Damarisa Listyawardani SH MH, merasa terhormat dan bersyukur.

"Semoga langkah ini dapat bermanfaat dan digunakan sebagaimana mestinya oleh para PKL," ujarnya.

Damarisa Listyawardani berharap apresiasi ini tidak menghentikan langkah YTKP justru menjadi penyemangat untuk terus bekerja dan berkarya demi membawa manfaat bagi yang membutuhkan. (Jay)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Pakualaman 2. Sat Pol PP 3. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005